



ENTENTE ARDÈCHE MÉRIDIONALE HANDBALL

Une réelle dynamique s'est installée ces derniers mois. Le travail des dirigeants et entraîneurs porte ses fruits. Les premiers résultats sportifs sont là et le dynamisme des équipes bien présent. La saison

2019/2020 a bien démarré, ici en photo avec l'équipe fanion du club qui fait plaisir à regarder. Un beau projet se met en place avec une nouvelle équipe dynamique. Le EAMHB a de vraies valeurs de partage, de convivialité et de travail. N'hésitez pas à nous rejoindre pour faire vivre ce sport et partager de bons moments.

Mail : eamhb07@gmail.com